

# *Cantante cubana Haydée Milanés estrena vídeo*

---



La Habana, 15 de feb (RHC): La cantante cubana Haydée Milanés junto a Francisco (Pancho) Céspedes, estrenó el vídeo clip del sencillo El Primer Amor, disponible desde este jueves en plataformas digitales.

Publicado en Youtube, el audiovisual muestra la grabación en estudio del emblemático tema de la autoría del cantautor Pablo Milanés, padre de la artista.

La canción forma parte de la edición de lujo del más reciente álbum de la intérprete titulado Amor, Haydée Milanés a dúo con Pablo Milanés, material acuñado por la casa discográfica Bis Music, que incluye ocho duetos con reconocidos cantantes.

La placa original, interpretada solo por Haydée y su padre, tuvo su estreno online el 17 de febrero con una amplia aceptación en públicos y crítica especializada.

Fuente:Cubasi



**Radio Habana Cuba**